

Advierten probable alza en incendios forestales para la temporada 2026 tras realización de Cogrid en Pitrufquén

Con el objetivo de fortalecer la coordinación y la prevención ante eventuales emergencias, durante la mañana de este viernes 9 de enero se desarrolló un Comité para la Gestión de Riesgo de Desastres (COGRID) en dependencias de la Alcaldía de Pitrufquén.

La instancia fue presidida por la alcaldesa Jacqueline Romero y contó con la participación de profesionales del Departamento de Gestión del Riesgo y Desastres; el director de Obras Municipales, Marcelo Sánchez; el superintendente del Cuerpo de Bomberos de Pitrufquén, Jaime Oore que; Carabineros de la Quinta Comisaría liderados por su comisario, el Mayor Mauricio Rodríguez; el director del Hospital de Pitrufquén, Rubén Morales, junto a personal del SAMU, además de representantes de la Policía de Investigaciones (PDI).



RIESGOS
 Uno de los principales antecedentes entregados durante la reunión fue la proyección para la temporada 2025-2026, la cual anticipa días más cálidos y noches frescas, junto a condiciones de sequedad y baja precipitación entre los meses de enero y marzo, escenario que incrementa significativamente el riesgo de incendios forestales.

En este contexto, de acuerdo a lo informado a nivel regional, el 50% de los incendios forestales registrados en la temporada 2024-2025 fueron provocados por negligencia humana. Además, se precisó que a la fecha hay un incremento del 50% a nivel regional en emergencias y hectáreas quemadas, siendo la Provincia de Malleco la zona más afectada a la fecha.

Las autoridades recalcaron la importancia de la prevención, la responsabilidad de la comunidad y la coordinación interinstitucional, especialmente durante la temporada estival, haciendo un llamado a evitar conductas de riesgo y a denunciar oportunamente situaciones que puedan generar emergencias.